



Pièces 3 Pièces

Superficie 99 m²

Référence CA7-1204

Prix 1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer Appartement à vendre (06230)



Appartement 3 pièces à Villefranche-sur-Mer avec vue mer Au sommet d'une résidence prisée entre basse et moyenne corniche, ce 3-pièces de 100 m² entièrement rénové offre un séjour lumineux, deux chambres, deux salles d'eau, une cuisine équipée et une terrasse avec vue panoramique sur la Rade de Villefranche et le Cap Ferrat. Finitions haut de gamme, parquet massif, climatisation. Parking en sous-sol, stationnement extérieur réservé et cave. Proche plages, commerces et centre-ville.

2-bed apartment in Villefranche-sur-Mer with sea viewAtop a sought-after residence between the lower and middle corniche, this fully renovated 100 m² three-room apartment offers a bright living room, two bedrooms, two bathrooms, a fully equipped kitchen, and a terrace with panoramic views of Villefranche Harbor and Cap Ferrat. Premium finishes, solid wood flooring, air conditioning. Underground parking, reserved outdoor spot, and cellar. Close to beaches, shops, and the town center.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





